

Zweimal Platz 3 und ein Altersklassensieg

Den letzten Gipfel ihres Bergurlaubs in den Dolomiten und in Vorarlberg eroberten **Manuel Wörmann**

u

nd

Rebekka Otterbach

im Rahmen eines Berglaufes – der Diedams-Challenge.

Auf einer Strecke von ca. 9,7 Kilometern galt es die 1170 Höhenmeter zwischen Talstation und Bergstation der Seilbahn auf den Diedamskopf (2090m) zu überwinden. Der zeitgleiche Start von Mountainbikern und Läufern ließ ein Duell der Sportarten zu, welches bei der diesjährigen 9. Auflage der Challenge von den Läufern gewonnen wurde. Das erste Mountainbike kam 46 Sekunden nach dem souveränen Lauf-Sieger Alexander Hirschberg ins Ziel.



